
	 	 	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	  


Compte rendu Conseil d’administration 
du 27 octobre 2023

 
Ouverture du C.A. à 18 heures
 
Présents : 

-       Brigitte AUFRET
-       Christian LAROCHE
-       Dominique GARNIER
-       Valérie LIAUTY
-       Martine PADIAL
-       Yves ROBERT 

Excusée : Aurore GUY  
-  Procuration donnée à Valérie LIAUTY
 

1- Présentation des membres du conseil d’administration 

Yves Robert fait partie de l’association depuis 9 ans et est président depuis 9 mois. 

Martine Padial, élève depuis 15 ans au conseil depuis la présidence de Catherine  

Valérie Liauty, élève depuis 4 ans, au conseil d’administration en tant qu’adjointe à 
la trésorerie sous la présidence de Mme Bessey, puis secrétaire adjointe sous la 
présidence d’Yves Robert. 

Aurore Guy excusée, est élève depuis 2 ans, elle fait partie du conseil 
d’administration depuis la présidence d’Yves Robert. 

Christian Laroche fait partie de plusieurs associations et est responsable de l’atelier 
libre de l’association depuis 2 ans. 

Dominique Garnier est adhérente à l’association depuis 3 ans, elle fait partie de 
l’atelier de Bruno Multi-techniques. 



Brigitte Aufret est adhérente depuis 2ans et fait partie de plusieurs associations, 
elle est élève de Bruno. Brigitte est en activité jusqu’au 1er avril 2024. 

2- Election du Bureau 
 
A l’unanimité des membres du conseil d’administration, sont élus

Yves Robert : Président 
Valérie Liauty : Secrétaire 
Aurore Guy : Secrétaire Adjointe 
Dominique Garnier : Secrétaire adjointe 
Christian Laroche : Trésorier 
Brigitte Aufret : Trésorière adjointe 

3- Définition des attributions 

Aurore Guy s’occupe des affiches et des moyens de communication en sa qualité 
de graphiste. 

Valérie et Dominique s’occupent de rédiger les comptes rendus, les diffusent  et 
s’occupent de la communication avec la presse et les adhérents pour les 
expositions et l’histoire de l’art. 

Brigitte et Christian tiennent à jour le fichier Excel des adhérents des adhérents, les 
adresses GMAIL, gèrent les dépenses et les rentrées. 
Ils géreront les rentrées de l’histoire de l’art avec la collaboration de Josiane. 
Il a été convenu d’un rendez-vous avec la banque le mercredi 8 octobre 2023 
(suivant les disponibilités de la Banque). 

Yves valide les comptes rendus, la communication de F&C, s’occupe de la liaison 
entre l’association et la Mairie, et décide des dépenses. 
Il communique avec les professeurs et les adhérents afin de tisser un lien entre 
tous les membres de l’association. 

 
4 – Points divers
 
Expositions 

-  Réfléchir à des expositions communes à tous les ateliers, à des expositions avec 
thème commun, possibilité de ventes lors des expositions (demande préalable 
d’accord de la Mairie)
Une réunion du C.A., suivie d’une réunion avec les professeurs et responsables 
d’atelier, sera organisée dès réponse de la Mairie sur les expositions Louis David 
demandées pour le premier semestre 2024.
 



 
Adhésions 

- F&C reçoit encore des adhésions, ce qui ne facilite pas leur gestion.
A la date de la réunion, 202 adhésions enregistrées incluant 41 enfants et ados.  
5 adhérents n’ont pas payé leur cotisation. 

Communication 

- Yves s’engage à faire une mise à jour whatapp afin de facilité la communication 
entre tous les membres du bureau ainsi que la liaison avec les professeurs ou 
intervenants. 

 La séance est levée à 19h30. 

Le Président                                                                  La secrétaire
  

                                                                 
                                                                                


